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Sottopasso ferroviario, ci siamo
Domani l’inaugurazione a Santa Maria degli Angeli

— BASTIA UMBRA —

DA QUALCHE settimana si
parla concretamente delle possi-
bilità di una profonda trasforma-
zione dell’assetto dell’edilizia
scolastica locale. Un aspetto che
negli anni Settanta era stato di
eccellenza per il governo di cen-
trosinistra allora guidato dal sin-
daco Alberto La Volpe, che riu-
scì a realizzare una capillare pre-
senza di plessi scolastici in tutto
il territorio. Molta acqua da allo-
ra è passata sotto i ponti e la real-
tà è profondamente cambiata.
La nuova amministrazione del
sindaco Ansideri si sta ponendo
il problema in prospettiva futu-
ra, volendo intervenire in sinto-

nia con la riforma della scuola.
Si parla del polo scolastico
nell’ex Deltafina e della revisio-
ne del progetto della scuola a
XXV Aprile. Per avere idee più
chiare sulle cose da fare l’assesso-
rato comunale
all’istruzione, gui-
dato dalla vice sin-
daco Rosella Ari-
stei, ha promosso
un incontro che si
terrà stasera nella
sala consiliare alle
21, sul tema: ‘Il fu-
turo del sistema scolastico di ba-
se a Bastia Umbra: è comprensi-
vo ‘l’Istituto Comprensivo’? La
relazione di base è affidata alla
dottoressa Sabrina Boarelli,

Ispettore tecnico dell’Ufficio
Scolastico Regionale dell’Um-
bria. Un confronto per gli addet-
ti ai lavori, amministratori co-
munali e insegnanti, ma aperto
alla generalità del pubblico, so-

prattutto alle fami-
glie interessate a
tutelare il futuro
dei propri figli,
non solo con una
scuola di qualità,
ma anche con se-
di scolastiche che
rispondano alle

necessità delle persone che le fre-
quentano. Per questi motivi è
stata data la massima pubblicità
all’iniziativa.
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BASTIA UMBRA STASERA INCONTRO TRA ADDETTI ALL’ISTRUZIONE E AMMINISTRATORI

Edilizia scolastica, allo studio una profonda trasformazione

TODI

«Tango festival»
L’esordio in città

dell’evento
‘acchiappaturisti’ — SANTA MARIA DEGLI ANGELI —

C
ONTO alla rovescia in attesa dell’apertura,
domani mattina alle ore 11, del sottopasso fer-
roviario in via Patrono d’Italia tra speranze,

timori, proposte. L’infrastruttura realizzata (all’inau-
gurazione interverranno il sindaco Claudio Ricci,
amministratori comunali e il dottor Nicola Tosto
per la Rete ferroviaria italiana) andrà a cambiare la
viabilità da anni e anni condizionata dal passaggio a
livello, ma c’è chi vede dei possibili problemi che po-
trebbero insorgere. «L’Udc ha sempre sostenuto che
questa opera era sbagliata in quanto, con la variante
Anas nella zona Tacconi-Lyrick finanziata, occorre-
va concentrare le risorse per chiudere l’anello della
viabilità realizzando il sovrappasso sul Ponte Rosso
e far sì che le infrastrutture previste nell’area ex Mon-
tedison e dal Puc potessero essere inserite in manie-
ra funzionale all’interno del sistema urbano Assisi-

Bastia Umbra». Così la pensa l’architetto Antonio
Lunghi, capogruppo dell’Udc in Consiglio, che si
preoccupa degli effetti della situazione che si produr-
rà nei mesi a venire nel centro di Santa Maria degli
Angeli. Il rischio paventato è che, in mancanza di
alternativa (la viabilità ad est nel comparto Tacconi-
Lyrick, appunto e le limitazioni strutturali a ovest,
legate appunto al Ponte Rosso), il traffico sarà con-
centrato su via Patrono d’Italia con un aumento con-
siderevole dei disagi lungo l’asse centrale cittadino.
«La nostra proposta — aggiunge Lunghi — è quella
di ritardare la chiusura del passaggio a livello attuale
fino a quando non verrà realizzato lo svincolo Anas
in modo da non aumentare i gravissimi disagi di cir-
colazione oggi presenti a Santa Maria. Anche perchè
la sistemazione realizzata della zona centrale della
cittadina della Porziuncola presuppone una riduzio-
ne del carico di traffico su questa zona».

Maurizio Baglioni ANTONIO LUNGHI Leader Udc

VICESINDACO Aristei

CONFRONTO
Si punta a creare
strutture adatte

alle esigenze
degli studenti

— TODI —

SI TERRÀ dal 3 al 6 giu-
gno il «Todi Tango festi-
val», la nuova iniziativa
per la stagione turistica
preannunciata dall’ammi-
nistrazione comunale. E’
il sindaco Ruggiano, in
una nota, a chiarire i detta-
gli di un evento ospitato
per la prima volta nella
città di Jacopone in colla-
borazione con una nota
scuola di tango: dichiara-
to dall’Unesco «patrimo-
nio culturale immateriale
dell’umanità», esso verrà
celebrato in ogni aspetto,
dalla cultura argentina al
tango come danza ed
espressione della socialità
del ballo, dalla musica del
tango alla fotografia. La
kermesse ha ottenuto il ri-
conoscimento del patroci-
nio del Gobierno de la
Ciudad de Buenos Aires,
prevede quattro rappre-
sentazioni, al Comunale,
della compagnia di ballo
«Corporacion Tangos», di-
retta da Daniel Juarez e
Alejandra Armenti, musi-
ca dal vivo di orchestre ti-
piche e continue occasio-
ni per danzare durante il
giorno nelle location di
Piazza del Popolo, dei
Portici comunali, del Par-
co della Rocca e del Tem-
pio della Consolazione.

S.F.

L’Acqua Leggera
di Casa Tua.

* NEI CASI OVE L’ALLATTAMENTO AL SENO NON 
 SIA POSSIBILE, L’ACQUA NATURALE VERNA 
 È INDICATA PER LA PREPARAZIONE DEGLI 
 ALIMENTI E L’ALIMENTAZIONE DEI NEONATI.
 AUTORIZZAZIONE MINISTERIALE 
 CON D.D. N 3665 DEL 1 FEBBRAIO 2006

Spesso le cose di maggior valore sono lì, 
vicine a noi, sembra un miracolo.
Dal monte della Verna nel Casentino
sgorga un’acqua speciale, leggera e pura,
perfetta anche per i più piccoli*.
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VERNA È UNA FONTE DEL GRUPPO
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